



山王中だより

学校教育目標 未来を見つめ自ら行動する生徒 **～夢への実現～**

平成31年2月 1日

第12号

校長 吉川 克巳

<目指す生徒像！>

- 1、思いやりあふれ、よく働く生徒(徳) 2、真剣に学習する生徒(知) 3、たくましく生きる生徒(体)

立春を間近にし、校庭や校舎の周りの木々の芽も膨らみはじめました。3学期も中盤に差し掛かり、各学年とも一年間のまとめに取り組んでいるところですが、一方で、新入生保護者会・学年保護者会など新年度の準備も着々と進んでいます。

学校では、慌ただしさに流されることなく、地に足をつけて日々の教育活動に取り組んで参りたいと考えています。引き続き、保護者や地域の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。



1年生百人一首大会

「3学期の生活」 — 次年度に向けて —

～次年度の準備～

この学期、3年生はすでに進路が決定した生徒もおりますが、多くの生徒はこれから迎える公立高等学校の学力検査に備えて最後の仕上げに取り組んでいます。また、学校全体としても、生徒会本部・専門委員会・学級活動などを通して、本年度のまとめと次年度の準備に取り組んでいます。

慌ただしい3学期ですが、次年度の方向性を求める大切な学期です。生徒の皆さん一人一人が、目的と向上心をもって充実した学校生活を送ってくれることを願っています。生徒の皆さんの**選択と行動**を期待しています。

「特別の教科 道徳」について ①

平成31年度から中学校で「特別の教科 道徳」が教科として授業が始まります。

「道徳教育は、教育基本法及び学校教育法の定められた教育の根本精神に基づき、自己の人間としての生き方を考え、主体的な判断の下に行動し、自立した人間として他者とともにより良く生きるための基盤となる道徳性を養うことを目標とする」(学習指導要領より)

具体的には、検定教科書の導入やいじめ問題への対応の充実、問題解決的な学習及び体験的な学習を取り入れた指導方法の工夫、記述式による生徒の成長の様子を認め励ます評価などが盛り込まれています。答えが一つではない課題に子どもたちが道徳的に向き合い、考え、議論することが求められています。山王中学校においても、来年度(平成31年度)の実施に向け、様々な準備を進めています。



インフルエンザ大流行(特別警戒)

手洗い・うがい・マスク・睡眠・食事

1月末の新聞記事によると、インフルエンザ患者数が1/21～27で1医療機関当たり84.09人と前週よりさらに増加しているとのことでした。本校でもインフルエンザ等による欠席者が増え、1学年では学級閉鎖がありました。さやまっ子緊急メールでもお願いしましたが、体調が悪いときは病院を受診させる、感染(しない・させない)予防に必ずマスクを着用させるなど感染防止にご協力ください。

狭山市地区書き初め展



今年度は、県展が狭山市で開催ということもあり、狭山市の展覧会はなく、審査会のみでした。特選は県展(1月26・27日)に出品されました。

- 特選 1年 2名
- 2年 3名
- 金賞 1年 1名
- 2年 2名
- 3年 2名
- 銀賞 1年 3名
- 2年 3名
- 3年 4名



埼玉県書き初め展中央展

- 特選 2年 2名
- 優良 1年 2名
- 2年 1名

不審者対応訓練

(いざという時のために)

1月8日(火)、校内に不審者が侵入したという想定で、避難訓練を実施しました。狭山警察署の警察官に、不審者役としてご協力をいただきました。生徒は教室でバリケードを作った後体育館に避難し、警察の方から非常時の心構え等のお話をいただきました。



今後の予定(如月)

- 2/2(土) 児童生徒美術展入間地区展(狭山市総合体育館)～3日(日)
- 5(火) 合唱朝会
- 6(水) やまびこ作品展見学
お弁当の日
緊急メール合同配信訓練
- 7(木) 新入生保護者会 読み聞かせ3年
- 8(金) 感謝の集いリハ6校時
- 9(土) 学校公開 火①② ③感謝の集い
PTA 運営委員会
PTA 制服リサイクル
さやまっ子小中学校いじめ防止会議
- 11(月) 建国記念の日
- 12(火) 読み聞かせ朝会 8:25～
- 13(水) 月曜日課①～⑤火④ 部活動なし
- 14(木) 読み聞かせ2年
1・2年保護者会
- 15(金) 専門委員会
- 18(月) 新入生体験入学
県立高校願書提出(3年4時間授業・給食あり)
- 19(火) 学校朝会
- 20(水) 定期テスト前諸活動停止～2/26
- 21(木) 3年志願先変更
読み聞かせ1年
- 25(月) 期末テスト一日目技家/英/国/理
- 26(火) 期末テスト二日目音/社/数/体
- 27(水) 火曜日課
3年県公立受検事前指導
- 28(木) 県公立学力検査

児童生徒美術展狭山市内展

1月26・27日狭山市博物館にて市内展が開催されました。2月2・3日には狭山市総合体育館にて入間地区展が開催されます。

市内展作品出品者

- 1年 5名
- 2年 5名
- 3年 2名



進路を考える～2年生「高校出前授業」～

1月17日(木)に、近隣の公立私立8高校から先生をお招きして、出前授業を体験しました。

生徒たちは、高校の先生の専門的な授業を体験し、進路のことを考える機会となりました。

